



PRESIDENTA; XÓCHITL, UN DESPROPÓSITO”

ELIA CRUZ CALLEJA



La actriz y diputada Marisol Gasé tiene una certeza: Claudia Sheinbaum ganará la presidencia en 2024. “Será ponerle el segundo piso a la 4T”. Respecto a la candidata opositora, Xóchitl Gálvez, afirma: “es un despropósito”. **Pág. 8**

Sin duda, Claudia va a ser presidenta; Xóchitl es un despropósito: Gasé

LA DIPUTADA DE Morena Marisol Gasé afirma que Claudia Sheinbaum está comprometida con el proyecto de seguir transformando el país; contrario a ello, dice que la candidatura de Xóchitl Gálvez “es una locura”

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrarepública.mx

Con la plena certeza de que la Cuarta Transformación ratificará su triunfo electoral en 2024 ganando la presidencia de la República, la diputada de Morena y también actriz, Marisol Gasé, sostiene que el “que gane Claudia (Sheinbaum Pardo) significa continuar con un proyecto, con un modelo, una idea, será ponerle el segundo piso a la 4T. Es la revolución de las conciencias que quiere acabar con la corrupción”. Contrario a ello, explica que todo en la candidata de la oposición, la panista Xóchitl Gálvez Ruiz, es un despropósito.

En una larga entrevista con *Contrarepública*, la también locutora de radio y activista feminista nos detalla su visión de cómo ocurrirá el proceso electoral del próximo año del que afirma tener la seguridad de que “Claudia ganará sobre todas las cosas” porque es una mujer comprometida que dará continuidad a lo realizado hasta ahora por el presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien considera “el mejor que le ha tocado vivir”.

Marisol Gasé califica a la precandidata presidencial de la Cuarta Transformación como “una mujer trabajadora, científica, disciplinada, trabaja de lunes a domingo y tiene un Premio Nobel” que incluso ve poco a su nieto Pablo “porque está comprometida con un país que le interesa seguir

transformando” y por ello, a donde va el pueblo la recibe con los brazos abiertos, contrario a lo que ocurre con la representante de los partidos de derecha que es corrida por la gente.

Además, apunta que, durante su gestión como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum siempre fue transparente en lo que hizo, pero destaca el combate al crimen organizado y la baja en la tasa de feminicidios. Todo ello aportado en los informes mensuales que presentaba junto a la Secretaría de Seguridad Ciudadana y a la Fiscalía General de Justicia de la capital del país, a los cuales acudía como invitada al igual que todas las diputadas de los grupos parlamentarios afines a la 4T.

Contrario a ello, dijo que la candidatura de Xóchitl Gálvez Ruiz por parte de la oposición (PAN, PRI y PRD) es un “despropósito”, pues califica como “una locura” que haya postulado a una persona como ella que “ya ha plagiado, ya ha robado, le dieron 400 millones (en contratos)”. Todo esto aseguró “es una burla” para los mexicanos.

Además, la diputada morenista recordó que la senadora panista con licencia había asegurado que sus hijos jamás estarían en su campaña y justo al inicio de la precampaña cuando presentó a su equipo que la acompaña, también le dio un espacio a sus descendientes diciendo “mis hijos están en la campaña” por lo que Gasé considera que “todo en ella es un absurdo y un despropósito”.

Esos dichos, asegura no representan violencia política de género en contra de la precandidata de la derecha pues afirma que se lo dice “porque es tonta”, al igual que lo es su compañero de partido Gabriel Quadri quien propuso desaparecer Chiapas. Dijo que es únicamente porque ni ella ni sus compañeros de la alianza opositora están integrados a la gente ni tampoco conocen ni han recorrido el pueblo.

Asimismo, Marisol Gasé cuestionó cómo con los antecedentes de la propia Xóchitl Gálvez y de los integrantes de su equipo de precampaña no se encuentran aún en la cárcel, pues entre todos ellos acumulan cientos de años de cárcel por los delitos cometidos.

“Xóchitl va a cualquier lugar y le gritan, la corren a patadas porque ella nunca ha hecho territorio y porque es una ladrona y una plagiaria, y no deberíamos siquiera tenerlos como candidatos. Y por qué no están en la cárcel, tras las rejas, si ya sabemos todo lo que son. Bueno, (Francisco García) Cabeza de Vaca y (Rubén) Moreira y todos los que están ahí acompañando a la mujer, o sea, ahí son 100 mil años de cárcel. Nada más los que acompañan a Xóchitl son 100 años de cárcel”, subrayó.

Por esta impunidad dijo que será necesario no solamente ganar la presidencia de la República en los comicios de 2024, sino que también tienen que ir a buscar obtener la mayoría calificada en el Congreso para poder hacer pasar



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CONTRA ContraRéplica	1,8	21/12/2023	LEGISLATIVO

las iniciativas de la agenda social de la Cuarta Transformación, pero principalmente para hacer una reforma a la ley judicial para que los jueces, magistrados y ministros dejen de favorecer a personajes de la derecha.

E incluso recordó el caso del descongelamiento de las cuentas de la esposa de Genaro García Luna, Linda Cristina Pereyra, al mismo tiempo que en Estados Unidos se declaraba culpable al exsecretario de Seguridad Pública de Felipe Calderón Hinojosa.

“(Necesitamos) cambiar la ley judicial porque nuestros jueces son corruptos, son horribles, nuestros magistrados son amigos de los anteriores. Dejaron libre a Cabeza de Vaca, casi le pidieron perdón, regresaron el dinero a la esposa

de García Luna, hacen cosas realmente inauditas. Entonces de qué serviría que detuvieran ahorita a los expresidentes si ahí están sus amigos, por eso necesitamos un cambio de ley judicial, necesitamos una reforma urgente”, enfatizó.

Sobre ello, advirtió que seguramente la derecha va a patear, por eso llamó a los ciudadanos a presionar, a hacerse presentes, a salir a las calles, a manifestarse, para que ocurra lo mismo que con la reforma energética que, pese a que no se aprobó, el pueblo se enteró quienes son los traidores a la patria.

Por otro lado, dijo que no se puede confiar del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con sus jaloneos internos, ni tampoco en el Instituto Nacional Electoral (INE). ●



Califica a la precandidata de la 4T como “una mujer trabajadora”.
Especial